



Die Kirchlinger Spielleute verfügen über viele Kostüme – in diesem Jahr haben sie sich wieder für das „Mexiko-Outfit“ entschieden.

FOTO FALK SIELAND

# Absage an Düsseldorf

## Gut Klang aus Termingründen nicht beim Rosenmontagszug

**KIRCHLINDE.** Volle Terminkalender haben die Musiker des Trommlerkorps „Gut Klang“ während der Karnevalszeit.

Die Weiberfastnachtstermine – im Goldsaal der Westfalenhallen und im „Haus Heil“ in Oberaden – liegen bereits hinter ihnen. Weiter geht's am Karnevalssamstag mit einem karnevalistischen Ständchen im Kirchlinger Ortskern, das zu Mittagzeit mit einem Platzkonzert im Einkaufszentrum abgeschlossen wird. Anschließend nimmt „Gut Klang“ am großen Karnevalsumzug der Werbegemeinschaft Lünen um 14.11 Uhr in Lünen-Süd teil.

Am Karnevalssonntag geht es schon früh per Bus in den

Rhein-Erft-Kreis zu einem der größten Karnevalszüge in Frechen. Schon zum wiederholten Male sorgen die Kirchlinger hier für musikalische Stimmung. Dabei wird „Gut Klang“ von Freunden aus Lünen und Wuppertal unterstützt, sodass man mit fast 30 Kostümierten im närrischen Lindwurm durch die Innenstadt ziehen kann.

Eine Anfrage, erstmals beim großen Rosenmontagszug in Düsseldorf teilzunehmen, haben die Vereinsmitglieder übrigens dankend abgelehnt. Der Stress ist dann doch zu groß.

Schließlich steht für über 80 Teilnehmer demnächst eine große Irland-Reise auf dem Plan. Am 5. März (Sonn-

tag) werden deswegen 45 Teilnehmer der großen „St.-Patrick's-Paraden“ zu einer Generalprobe zusammenkommen, um sich mit einem Film darauf einzustimmen und um dann auf der Aktionsfläche des Kirchlinger Vereinszentrums beim Marschieren in einer großen Formation einen besonderen Auftritt einzustudieren.

Und was ziehen die Kirchlinger in der jetzigen närrischen Session an? Bei der Qual der Kostüm-Wahl haben sich die Spielleute in diesem Jahr wieder einmal für ein „Mexiko-Outfit“ entschieden, obwohl viele andere Karnevalskostüme ebenfalls seit Jahren den vereinseigenen Fundus bereichern.